

Do it carbon neutral!

Drei Schüler der Schumpeter Handelsakademie in Wien 13 gründeten das ambitionierte Unternehmen „ReGreen“ für CO -neutrale Mobilität und Produkte.

Wien, 27. Juli 2015 – Individuelle Mobilität ist cool. Sich Gedanken über die ökologischen Folgen darüber machen auch. Drei Schüler der Schumpeter Handelsakademie in Wien 13, Niko Moshhammer, Karim Abdel Baky und Christoph Rebernick, gründeten bereits während ihrer Ausbildung im Frühjahr 2013 das Unternehmen „ReGreen GmbH“.
Online: www.regreen.at

ReGreen bietet erstmals Autofahrern die Möglichkeit, ihre CO -Emissionen zu 2

kompensieren. Die Kosten halten sich dabei in einem ausgesprochen günstigen Rahmen. Gemessen an der durchschnittlichen Fahrleistung von ca. 13.000 km im Jahr, beträgt der jährliche Aufwand nur zwischen 30 und 40 Euro. Businesskunden können ihre gesamte Fahrzeugflotte bis hin zu Produkten CO -neutral aufstellen.

Mit dem Kauf eines CO₂-Stickers werden Projekte wie Windkraft, Biomasseheizungen, Renaturierung von Mooren oder Aufforstungen finanziert. Das Instrument dazu sind „Gold Standard Verified Emission Reductions“. In Kooperation mit Climate Austria werden auch regionale Projekte umgesetzt.

Zahlreiche Auszeichnungen

ReGreen wurde 2014 bereits mit dem Schulpreis des Tun-Fonds von T-Mobile Austria ausgezeichnet. Beim Businessplanwettbewerb 2014 errang man sowohl beim Wiener als auch beim österreichweiten Bewerb den ersten Platz. ReGreen sicherte sich 2014 den Sonderpreis beim „Mobility Award“ 2014. Ein Jahr davor landete man in Berlin auf den zweiten Rang beim Young Entrepreneur of Europa 2013. Ebenso eine Silbermedaille gab es beim „Mobility Award“ des Hayek Instituts 2013. Highlight war die Auszeichnung des ReGreen Teams als „Entrepreneurship Ambassador 2015“ von der US-Botschaft Wien.